
子どもたちは、進学・進級の喜びに胸をふくらませながら、元気に春休みを過ごしていることと思います。

さて、この度の令和４年度定期人事異動により、次のように本校では、８名の職員が異動することになり、

本日離任式を行いました。保護者・地域の皆様のこれまでのご厚情に心から感謝申し上げます。

８名のみなさんは、大内小学校の児童のために存分に発揮してくださいました。これまでの労をねぎらうと

ともに、次のステージでの益々のご活躍をお祈りしたいと思います。いままで本当にありがとうございました。

感謝しかありません ～教頭 三 嶋 ○ ○～

１２ヶ月前に赴任したばかりですが、何年か分もあるような１年間を過ごすことができました。私はもと

もと中学校の教員だったので、この校舎が大内中学校だった時代に何度か練習試合等で訪れた経験がありま

すが、小学校の教員として教鞭をとることになるとは不思議な感じでした。しかも、生まれて初めて理科の

授業を担当させていただき、私自身理数教科の楽しさを再発見することができたのも貴重な体験でした。そ

んな中で元気に本気で頑張る子どもたちの姿からたくさんの勇気をもらいました。また、１年目の拙い教頭

に対して全面的にバックアップして下さるご家庭の皆様や地域の方々に支えられているという安心感をもっ

て仕事ができたことも忘れられません。大内小の皆さんにいただいた支援を胸に西目中でも頑張ります。そ

して、大内小のみなさんの活躍の場がますます広がることを心からお祈りしております。

いい学校でした 大内小学校 ありがとう ～算数専科 堀 井 ○ ○～

私の母は岩谷出身で、大内地区にも親戚が何軒かあり、子ども時代には夏休みや冬休みに長期で泊まりが

けで遊びに来ていました。同い年くらいのいとこもたくさんいて、昼は思いっきり遊び、夜は蛙の大合唱の

中で心地よく寝た記憶があります。そんな大内地区への赴任はとても楽しみでした。１年を過ごしてみて、

子どもたちの素直さと明るさに自然と笑顔にさせられた自分がいました。特に６年生の諸行事や授業での立

派さには、とても感心させられました。これは、先生方の細やかな気遣いと思いやりのある指導のたまもの

だと、日頃の先生方の指導を見ていて感じました。保護者の皆さん、大内小学校はとてもいい学校です。今

後ともみんなで協力し合って、いい子たちを育んでいってください。皆さん、大変お世話になりました。あ

りがとうございました。

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成
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学校報 梵天

教 頭 三 嶋 ○ ○ 西目中学校へ

算 数 専 科 堀 井 ○ ○ 本荘東中学校へ

３年１組担任 高 橋 ○ 尾崎小学校へ

６年１組担任 齋 藤 ○ ○ 由利小学校へ（教頭昇任）

２年１組担任 菅 ○ ○ 湯沢市立山田小学校へ

主 査 太 田 ○ ○ 栗田支援学校へ

生活サポート 板 垣 ○○○ ゆり支援学校へ（講師採用）

生活サポート 大 場 ○ ○ 鶴舞小学校へ



～３年１組担任 高 橋 ○～

大内小に赴任して、７年という年月が過ぎ去ろうとしています。開校初年度から大内小を見続けてきたわ

けですが、どの年にも、新たな出会いと別れがありました。出会った児童は総勢２２２人、今でも一人一人

の顔と名前が頭に浮かびます。みんなキラキラ輝いています。笑ったり、泣いたり、時にはけんかしたり。

今、振り返ればどれもが懐かしく幸せの毎日でした。いずれ来るとは分かっていたことですが、思い出がた

くさん詰まったここ大内小に別れを告げるのはあまりに悲しく寂しいです。子どもたちはもちろん、お世話

になった保護者・地域の方々には感謝の言葉しかありません。ありがとうございました。今後は、人知れず

「大内小のサポーター」としてエールを送り続けます。「フレー、フレー、大内小学校」

～６年１組担任 齋 藤 ○ ○～

２年間という短い期間でしたが、充実した毎日を過ごすことができました。５・６年の担任を受け持ち、

たくましく成長していく子どもたちと関わり、本当にうれしかったです。特に修学旅行では、平泉・仙台を

訪れることができました。保護者の皆様のおかげだと感謝しています。素敵な思い出ができました。また、

運動会ではお子さんを温かく応援されている雰囲気に感激しました。大内小での２年間は本当に幸せでした。

～主査 太 田 ○ ○～

１年間と短い間でしたが、本当にお世話になりました。私の勝手な予定では、３年くらい大内小学校でお

世話になるはずだったのですが、残念でなりません。ただ、由利本荘市で働いた学校が大内小学校で本当に

良かったです。子どもたち・保護者の皆さん・地域の方々に良くしていただき、とても居心地が良かったで

す。離れるのはさみしいですが、これからは遠いところから大内小学校を応援しています。本当にありがと

うございました。

～２年１組担任 菅 ○ ○～

２年間お世話になりました。大内小に来たときには、いったいどんな学校だろうとわくわくしていたのを

思い出します。たくさんの自然に囲まれ、地域の人のあたたかさを感じ、そして子どもたちの元気な声が響

く学校だなと過ごしてみて分かりました。

大内小の校歌にはさつきの花が出てきます。さつきの花言葉の一つに「協力」という意味があります。「協

力」。大内小の子どもたちにぴったりだなと思います。誰かが困っているとすっと手を差しのばしたり、行事

に向かってみんなでアイディアを出し合ったり･･･。この２年間たくさんの協力の場面を目にしてきました。

みんなの「協力」の花がずっと心に咲いていてくれることを願っています。これからの大内小の子どもたち

の活躍を山田小学校から応援しています。２年間、本当にありがとうございました。

～学校生活サポート 板 垣 ○○○～

大内小学校では、２年間お世話になりました。たくさんの笑顔と元気なあいさつが響く学校で、楽しい時

間を過ごすことができました。

何事にも頑張ろうという素直で素敵な心をもっている子どもたちのことを、これからも応援しています。

ありがとうございました。

～学校生活サポート 大 場 ○ ○～

大内小学校でお世話になり３年。あっという間でした。大内小学校で過ごしたこの３年は、とても楽しく、

充実していました。これは地域の方々、大内小の子どもたちが私を迎えてくれたからだと思います。本当に

ありがとうございました。これからの大内小の幸せを願い、お別れの言葉とさせていただきます。


